

Die Minigärtner:innen aus Winnenden auf dem Biolandhof Adrion in Backnang Mittelschöntal

23. November 2023

Dick eingepackt mit Gummistiefeln an den Füßen treffen sich die Minigärtner:innen um 16 Uhr auf dem Biolandhof Adrion. Andrea und Georg und Adrion warten schon mit Traktor und Anhänger. Schnell geht es los auf den Acker, denn in einer Stunde ist es dunkel und bis dahin muss reichlich geerntet werden. Auf dem Feld gibt es wunderschönen Grünkohl. Der sieht aus wie eine Palme. Die Blätter werden abgebrochen und in eine Napfkiste gelegt. Beim Wirsing dürfen nur die Größten mit einem scharfen Messer abgeschnitten und auf den Hänger verladen werden. Wer hat schon mal Rosenkohl geerntet? Das ist eine große Pflanze mit ganz vielen kleinen Bobbel. Zwischendrin wird mit den Armen gekreist wie ein Propeller. So werden die eisigen Fingerlein wieder mit Blut versorgt, es kribbelt und dann wird's schön warm. Ein bisschen Lauch muss auch noch dazu. Manch eine:r hat so sehr Hunger, dass er/sie direkt in die Blüte eines geschossenen Lauchs hineinbeißt. Schnell alles aufladen und zurück zum Hof. Das frische Gemüse wird gewaschen, geschält, geschnippelt. Auf dem offenen Feuer im dunklen Hinterhof wartet ein riesiger Kessel darauf befüllt zu werden. In wenigen Minuten ist eine kochend heiße Gemüsesuppe zubereitet. Das „Einfache“ ist immer noch das Allerschönste. Mit gefüllten und gewärmten Bäuchlein sind die völlig geerdeten Minigärtner:innen bereit für die wohlverdiente ruhige Adventszeit.



